

Le Conseil d'Administration et la direction de la MSA Sud Aquitaine, s'ils mesurent l'ampleur des problèmes auxquels est confrontée l'agriculture, regrettent la nature des actions engagées dans la nuit du 29 au 30 novembre par les Jeunes Agriculteurs 64 devant les locaux de la MSA à Pau, Orthez et Saint Palais.

Ils tiennent à rappeler que la MSA, gérée par des administrateurs élus, et forte d'un réseau de plus de 400 délégués élus, est à l'écoute sur les territoires et œuvre au service de l'agriculture.

Elle verse chaque année au monde agricole des Landes et des Pyrénées Atlantiques un montant supérieur à 600 Millions d'Euros de prestations sociales, ainsi que des fonds d'action sanitaire et sociale d'un montant de 4,5 Millions d'Euros pour venir en appui aux familles du monde agricole.

Sur les années 2022 et 2023, plus de 13 Millions d'Euros de prises en charge de cotisations sociales ont été versées aux agriculteurs de nos deux départements au titre des différentes crises agricoles.

La MSA, ses élus et ses salariés sont également engagés dans la lutte contre les situations de mal-être en agriculture et continueront à agir dans ce sens.

Concernant la complexité administrative, la MSA se doit d'appliquer les textes et mesures décidés par les pouvoirs publics et s'efforce d'accompagner au mieux les ressortissants face à la complexité qui peut en découler.

Depuis plusieurs années, les dirigeants de la MSA proposent chaque année des rendez-vous aux dirigeants des Jeunes agriculteurs et demeurent prêts à rencontrer les responsables professionnels qui le demandent pour améliorer ce qui peut l'être et faire remonter leurs préoccupations.

Enfin la MSA remercie les services des villes de Pau, et de la Communauté d'Agglomération du Pays Basque qui ont procédé au nettoyage des accès et permis la réouverture rapide de l'accueil du public.